

ADDENDUM # 1

Date: Le 19 septembre 2023
Projet: Remplacement de panneaux de distribution / centres de démarreurs
Numéro de sollicitation : 01B46-23-116

Les soumissionnaires doivent s'assurer que leurs propositions soient basées sur la version la plus récente des documents de soumission publiés et prennent en considération les informations ci-dessous, incluant toute information déjà publiée lors des amendements ou Q&R antérieurs.

Les propositions ne respectant pas cette exigence seront rejetées.

REPLACER :

4.8 Matériaux et équipements

- 4.8.1 À moins d'indications contraires, utiliser des matériaux neufs, sans imperfection ou défaut, de la qualité exigée, portant les étiquettes d'approbation de CSA, ULC, FM, AMCA, ARI et autres selon les spécialités.

PAR :

4.9 Matériaux et équipements

- 4.8.1 Utiliser des matériaux neufs, sans imperfection ou défaut, de la qualité exigée, portant les étiquettes d'approbation de CSA, ULC, FM, AMCA, ARI et autres selon les spécialités. Les produits reconditionnés ne sont pas acceptés.

AJOUTER :

- 4.8.7 Les panneaux de distribution et les centres de démarrage moteurs devront être de dimensions identiques ou inférieures afin de pouvoir les installer sans modification aux services environnants. Ils devront pouvoir être facilement installés dans l'espace actuellement disponible pour les recevoir.

ADDENDUM # 1

Date: September 19th, 2023
Projet: Replacing distribution panels / motor control centres
Solicitation number : 01B46-23-116

Bidders should ensure that their proposals are based on the most recent version of the published bid documents and take into consideration the information below, including any information already published in previous amendments or Q&As.

Proposals not meeting this requirement will be rejected.

REPLACE :

4.8 Materials and equipment

- 4.8.1 Unless otherwise specified, use new materials, free of imperfections or defects, of the required quality, bearing approval labels from CSA, ULC, FM, AMCA, ARI and others, depending on the specialty.

BY :

4.8 Materials and equipment

- 4.8.1 Use new materials, free of imperfections or defects, of the required quality, bearing approval labels from CSA, ULC, FM, AMCA, ARI and others, depending on the specialty. Refurbished products are not accepted

ADD :

- 4.8.7 The distribution panels and motor control centres must be of identical or smaller dimensions in order to be able to install them without modifying the surrounding services. They must be able to be easily installed in the space currently available to accommodate them.